

原加港。

令和2年 5月28日

解決の力とふる

5月21日(木)午後に、5年生の子どもたち が田植えを行いました。今年は新型コロナウイ ルス感染予防のため、マスクをつけ、子どもたち といなほ学園の方だけの限られた人数で実施し ました。また、例年よりも短い時間で終えまし た。当日は肌寒い中での田植えとなりましたが、 19名の子どもたちは元気に、生き生きとよい



<5年生 田植え>

<畠中先生も型押しに挑戦>

る姿が見られました。5年生は「総合的な学習の時間」の 学習として、これから1年間をかけて、いなほ学園の方々 から教えていただきながら米作りの活動を行っていきま す。

また、当日の午前中には、1年生と2年生の子どもたち が「生活科」の学習として、学校の畑にさつまいもの苗を

植えました。1・2年生も新型コロナウイルスの対応ということで、マスクをつけて短時 間で行いました。畑の先生から、さつまいもの苗の植え方を教わり、上手に手際よく植え ることができました。2年生も秋の収穫までさつまいもを大事に育てる活動を行っていき ます。

表情で苗を植え

本校では、「生活科」(1・2年)と「総合的な学習の時間」(3~6年)を『ふじさきタ イム』とよんでいます。地域の自然に触れ、地域の人と関わりながら学習を進めていく『ふ じさきタイム』の活動を通して、子どもたちに課題解決の力を育て、ふるさとであるこの



<1年生 さつまいも植え>

遊佐町・藤崎地区を愛する心を醸成していきたいと 考えています。

今年は新型コロナウイルスの影響で例年通りの内 容で活動できないところもありますが、今後もどう ぞ未来を拓く子どもたちのために、『ふじさきタイム』 をはじめ様々な教育活動へのご支援・ご協力をよろ しくお願いいたします。

1年生はじめてのきゅうしょく!!

5月11日(月)の学校再開と同時に1年生の給食もスタートしました。 3週間ほどが経ち、給食の盛り付けや配膳なども手際よくできるようになってきました。上手に給食準備ができる1年生です。笑顔でもりもり食べています。野菜などの苦手なものがついても、少しでも食べようとがんばる1年生です。



花いっぱい活動

今年も校舎の周りにマリーゴールドなどの花の苗を植えました。3密を防ぐために学年ごとに時間をずらして行いました。地域の佐藤優子さんが事前に準備を行って下さいました。優子

さんからは大きな アイリスの花もい ただき、昇降口に 飾らせていただい ています。ありが とうございました。



り、全校児童と全教職員分の手作りマスクをいただきました。すでにお配りしましたので、お手元に届いていると思います。数種類のサイズを作っていただき、学年によって大きさが違います。また、メッセージも添えて、一つ一つ丁寧にビニール袋に入れてくださっていました。どうもありがとうございました。



また、町教育委員会教育委員 石山幸子様からも、たくさんのマスクを 寄贈していただきました。 本当にありがとうございま した。

マスクをいただきました

◇5月22日(金)に、新型コロナ感染防止の対策に協力していただきながら、今年度1回目の PTA役員会・運営委員会を行いました。先が見通せない中ですが現在の時点での案というこ とで計画を立てていただきました。また、紙上で行いましたPTA総会の案件につきましては 特に異議等なく承認をしていただきました。ご協力どうもありがとうございました。

◇学校運営協議会と教育後援会・同窓会役員会は7月に実施する予定で日程を調整しているところです。決まり次第、ご案内をお届けしますので、よろしくお願いします。